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ACTA REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO DE LA FIPV 

Presentes: Sres. Xavier Cazaubon, Presidente; Julián García Angulo, Vicepresidente 1º; Francisco Javier 

Martín Del Burgo, Vicepresidente Relaciones Institucionales; Jean Michel Idiart, Vicepresidente Fomento 

y nuevas Modalidades, Lilou Echeverría, Vicepresidente Deportivo; Miguel Ángel Pozueta, Secretario 

General y Baldomero Peralta, Tesorero. 

Excusan su ausencia: Marcello Filipeli, Vicepresidente y José Adolfo Murat, Vicepresidente Económico. 

 

1. Aprobación del Acta de la reunión del Comité Ejecutivo de la FIPV del 17 de septiembre de 

2014 en Toluca (México) (disponible en la Intranet de la página Web).  

2. Aprobación del texto borrador del Acta de la Asamblea General Extraordinaria, celebrada el 

día 16 de septiembre 2014 en Toluca (México). También remitirla a todas las afiliadas. 

3. Resultados campeonato del mundo México 2014 

Se aprueban los resultados presentados de forma provisional y remitirlos a todas las afiliadas, así como 

hacerlos públicos. Se trabajarán desde la FIPV para su revisión con las Actas y cumplimentar los datos 

que falten. De no haber ninguna reclamación, y una vez se efectúe el repaso, se someterán a su aprobación 

definitiva. 

4. Informe Presidente 

El Presidente informa de las diversas gestiones realizadas, tras su elección como Presidente FIPV: 

‐ Argentina:  Desplazamiento, para tratar de resolver problemática interna. 

‐ México:   

Frontón México: Se han realizado contactos con autoridades mexicanas al más alto nivel, para 

tener información de la situación del inmueble. Se tiene previsto que las obras de remodelación 

den comienzo a principio del año 2015, para finalizar en el segundo semestre del mismo año. La 

FIPV mandó escrito oficial al Gobierno de la Ciudad de México solicitando que la reapertura del 

citado frontón México coincida con el Campeonato del Mundo de Cesta Punta Punta “ELITE” el 

15 de septiembre. Se podría hacer coincidir también con el Ctº. Mundial Sub.-22., celebrándose 

los dos a la vez. 

Frontón Tijuana: El Presidente efectuará gestiones para ver la posibilidad de reiniciar la actividad  

de Cesta Punta. 



- Persona física solicita a la FIPV, negociar con Jefe Gobierno DF, terreno para construir frontón 

jai-Alai en Polanco. 

‐ Cuba:  

- Frontón “Palacio de los Gritos”. Se están realizando gestiones para su rehabilitación. La idea es 

de hacerlo polivalente. Visita en Diciembre del 9 al 14, por parte del Presidente y Vicepresidente 

1º para mantener reunión con autoridades, ver y analizar la situación.  

- Frontón La Habana Madrid. Calle Belascoain. Se visitará, para ver su estado y analizar si se 

puede recuperar para la actividad de Pelota, compartiendo su uso con la escuela de Gimnasia. 

 

También informa de las actividades que próximamente realizará: 

- Del 3 al 5 noviembre: Bangkok. 

- Del 6 al 8 noviembre: Reunión Comités Olímpicos (Kuwait y China). 

- Del 9 al 14 noviembre: Reunión Pekín Ministro de Deportes y Pte. Comité Olímpico Chino, 

gestiones para introducción de la Pelota y reabrir frontones de Cesta Punta en el pasado. 

- Gestiones para la construcción de instalaciones Frontball, en China y México. Se pedirán 

unas tasas por construcciones que repercutirán para la financiación FIPV. 

5. Informe Económico 

Se analizan los documentos presentados, concluyéndose que, ante la precaria situación económica 

encontrada y la falta de liquidez existente en tesorería, se aprueba efectuar las gestiones oportunas para 

reclamar pagos pendientes, así como gestionar ante las instituciones correspondientes las ayudas o 

subvenciones comprometidas. De esta forma se podrá hacer frente al gasto comprometido anterior al 30 

de septiembre.  

A partir de este momento y hasta que no se tenga el informe de auditoria económica encargado, se 

efectuará un control exhaustivo del gasto. 

6. Juegos Centroamericanos y del Caribe 

El Presidente comenta que había recabado información al respecto de los Juegos y traslada que se tiene 

previsto la inauguración el día 14 de noviembre, disputándose la Pelota Vasca del 18 al 23. Las 

modalidades serán las que en la actualidad se practican en frontón de 30 metros. Las instalaciones se 

encuentran sin terminar y existen problemas con la inscripción de los equipos participantes. 

Se aprueba que La FIPV, por la situación económica encontrada y la falta de liquidez existente, no puede 

financiar desplazamientos a los participantes.  

7. Organigrama FIPV 

El Presidente informa que sigue trabajando en la confección del organigrama, que, aunque avanzado, aun 

lo tiene pendiente de cerrar. Se comenta que se cierre a la mayor brevedad posible, con el fin de hacerlo 

público. 

8. Prioridades FIPV 2015 

Se comenta que comenzaron los trabajos de auditoria interna de la FIPV, y que se tiene previsto para 

finales de diciembre el que se puedan hacer públicas dichas prioridades a corto plazo. 
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9. Calendario oficial FIPV 2014 - 2018 

Se aprueba el proyecto presentado. También hacerlo público y sacar convocatoria oficial para posibles 

sedes. Las solicitudes tendrán que tener entrada en la FIPV, como fecha tope, el día 30 de noviembre y 

cumplir con lo estipulado en las bases de la convocatoria.  

10. Normativa convocatoria oficial sedes 

Se aprueba el proyecto presentado. También hacerlo público y sacar convocatoria oficial para posibles 

sedes.  

11. Designación Barcelona sede oficial Mundial absoluto 2018 

Tras la visita efectuada a las instalaciones de Barcelona, se ratifica por el CE, el acuerdo adoptado en la 

Asamblea Extraordinaria celebrada el día 16 de septiembre en México. También mandar escrito oficial de 

concesión. 

12. Premios y distinciones FIPV 

Se aprueba el proyecto presentado por el Vicepresidente Institucional, Señor Francisco Javier Martín del 

Burgo, y se sustituye el Artículo 20-C del “Reglamento Mundiales y Copas del Mundo” por el elaborado 

al efecto. También hacerlo público y sacar convocatoria a partir del día 1 de enero, con el fin de que los 

interesados puedan mandar propuestas. 

13. Curso Jueces Perú 

Tras la solicitud cursada por la Federación Deportiva Peruana de Paleta Frontón se aprueba la realización 

de un curso de Árbitros en Perú. El responsable del Comité Internacional, Sr. Antonio Gil, contactará con 

dicha Federación para fijar las condiciones del mismo (fechas, participantes etc.) 

14. Financiación Desplazamientos FIPV 

Se aprueba el proyecto presentado que estipula y concreta los importes que por diversos motivos van a 

regular la actividad de la FIPV durante el año 2015. También hacerlo público. 

15. Solicitud Torneos Internacionales 

Tras las solicitudes recibidas para la realización de torneos y/o intercambios Internacionales, se aprueban 

los siguientes:  

- Argentina:  

Venado Tuerto 

San Luis 

La Plata 

- Francia: 

Isla Reunión 

Aquitania - Euskadi 

- México: 

DF. Club España 

- Uruguay: 

Montevideo 
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Se aprueba solicitar que, al término de las actividades, las afiliadas remitan a la FIPV memorias de las 

mismas.  

16. Varios 

- Situación afiliadas (Legalidad) 

Se aprueba remitir escritos a los órganos deportivos gubernamentales con el fin de conocer con 

exactitud el estado de cada una de las afiliadas. 

- Ecuador 

Se solicitará información al Presidente del Comité Olímpico Español para saber el estado actual 

de la Federación Ecuatoriana de Pelota Nacional. También recabará información el Presidente de 

la FIPV, en próxima visita. 

- Inversiones FIPV 

Se aprueba la compra de un TV 55’, que se instalara en la sala de Juntas, para poder efectuar 

Presentaciones o realizar video conferencia o conversaciones por Skype, a través de Internet.  

También la ampliación de señal, para poder hablar por telefonía móvil. 

Del resto de necesidades, se acuerda que en tanto no se termine la auditoria de gestión que se está 

efectuando no se producirá ningún gasto en inversiones.  

- Medallas Mundial México 2014 

Se aprueba volver a efectuar la compra de las medallas, dada la escasa calidad de las entregadas.  

- Pelotari Uruguayo-Mexicano Guillermo Verdeja 

Se aprueba recabar información y realizar expediente, para tratar en próxima reunión. 

- Expedientes disciplinarios Mundial México 

Se aprueba recabar información de los expedientes abiertos con motivo de la disputa del 

Campeonato del Mundo de Pelota Vasca en México, para tratar en próxima reunión. 

 

 

 

 

 

 

 

X. Cazaubon        M. Á. Pozueta 

Presidente        Secretario General  


